

Gants de protection et de sauvetages

Référence : EPI-42.651.202

Description :

Gants de protection techniques pour les unités d'incendie, de sauvetage et leur travail lors de désincarcérations et de travaux techniques. Les gants sont légers avec une protection contre les risques de chaleur mécanique et de contact dans la paume et une protection contre les chocs sur le dos de la main

- Gants très confortables, tactiles et légers.
- La conception des gants, qui met l'accent sur la flexibilité, restreint le moins possible l'utilisateur.
- Éléments réfléchissants (impression argentique).
- Textile haute visibilité.
- Boucle pour suspendre les gants.
- Brassard : poignet en néoprène avec fermeture velcro
- Doublure : Para-aramide / Polyester / Fibre de verre.
- EN ISO 21420:2020
- EN 388:2016+A1:2018
- EN 407:2020



Matériau supérieur :

- Dos : Polyester avec impression décorative en silicone durable.
- Paume : Fente en pécarri très résistante.

Renforcement :

- Dos : Rembourrage anti-impact au niveau des articulations – mousse EVA.
- Entre l'index et le pouce : cuir naturel.
- Les zones les plus exposées à l'usure sont renforcées par une impression au silicium durable.

Entretien et lavage : 

Choisissez un programme de lavage court plus écologique à 40 °C.

Enlevez la saleté grossière après chaque utilisation. Avant le lavage, fixez les fermetures velcro et retirez les boutons-pression. Utilisez un détergent liquide. Laver sur un programme court.

Façonnez le gant plusieurs fois après le lavage et pendant le séchage. Ne pas sécher à la lumière directe du soleil ou à des sources de chaleur, ne pas utiliser de sèche-linge. Rangez les gants dans un environnement sec.



Guide des tailles



Cm	15,2-16,5	16,5 - 19	19 - 21,6	21,6 - 24,2	24,2 - 26,7	26,7 - 29,2	29,2 - 30,4
taille	6 (XS)	7 (L)	8 (M)	9 (L)	10 (XL)	11 (2XL)	12 (3XL)

Protective and rescue gloves

Reference code : EPI-42.651.202

Description :

Technical protective gloves for Fire & Rescue units and their work during extrications and technical work. The gloves are lightweight with protection against mechanical and contact heat risks in the palm and impact protection on the back of hand.

- Very comfortable, tactile, lightweight gloves.
- The design of the gloves putting emphasis on flexibility, minimally restricts the user.
- Reflective elements (silver print).
- High-vis textile.
- Loop for hanging of the gloves.
- Cuff: Neoprene cuff with Velcro closure
- Lining: Para-aramide/ Polyester / Fibreglass.
- EN ISO 21420:2020
- EN 388:2016+A1:2018
- EN 407:2020



Upper matériel :

- Back: Polyester with durable decorative silicon printing.
- Palm: Highly durable peccary split.

Reinforcement :

- Back : Anti-impact filling in the area of knuckles – EVA foam.
- Between index finger and thumb: Natural leather.
- Areas most exposed to wear and tear are reinforced with durable silicon printing.

Care and maintenance :



Choose a more ecological short washing program at 40 °C

Remove coarse dirt after each use. Before washing, fasten the Velcro fasteners and remove the snaps. Use a liquid detergent. Wash on a short programme.

To make the glove fit better : shape the glove several times after washing and during drying. Do not dry in direct sunlight or heat sources, do not use a tumble dryer. Store the gloves in a dry environment.



Size guide :



Cm	15,2-16,5	16,5 - 19	19 - 21,6	21,6 - 24,2	24,2 - 26,7	26,7 - 29,2	29,2 - 30,4
Size	6 (XS)	7 (L)	8 (M)	9 (L)	10 (XL)	11 (2XL)	12 (3XL)